

## 柏市立酒井根中学校 不祥事根絶のとりくみ

○**研修**(合言葉は『**ふ・ろ・わ・い・た**』お風呂にゆっくりつかってリラックスし、不祥事を根絶しよう)

合言葉	根絶する不祥事	酒井根中学校研修年間計画
<b>ふ</b>	不祥事根絶、不正会計根絶、(不正)誤記載根絶	6月の職員会議で実施
<b>ろ</b>	漏洩根絶、個人情報流出根絶、個人USB根絶	8月の職員会議で実施
<b>わ</b>	わいせつセクハラ根絶 ハラスメント・いじめの根絶	10月の職員会議で実施
<b>い</b>	飲酒運転根絶、無免許の根絶	12月の職員会議で実施
<b>た</b>	体罰根絶、暴言・暴力の根絶	新年度の職員会議で実施

### ○意識改革と組織づくり

(モラルアップ委員による職場の士気の向上)

- ・若手教員によるロールプレイングでの不祥事事例研究。
- ・チームで支えあう、風通しの良い「さらに魅力ある職場へ」の主体的な取り組み。
- ・情報漏洩防止の為の自己診断チェックリストの随時実施
- ・『体罰根絶ハンドブック』の活用。
- ・主任会で各学年の問題点を情報共有し、全校で支えあう体制づくり
- ・お互いの良さを認め合う、自分の持てる特性をチームの中で思う存分発揮できる組織作り

### ○外部機関との連携

- ・学校運営協議会(コミュニティスクール)との協働
- ・SC、SSW、SSとの連携の強化し多面的な考え方の共有
- ・PTA、地域に開かれた学校。双方向で情報の発信、収受ができる風通しの良い学校運営。

配付資料

## さらに魅力ある職場へ

～令和2年度 不祥事根絶研修会～

We Love Kashiwa

『体罰』を防ぐためには

- ◎「気になる」行動への対応を一人で抱え込むと、教師側の気持ちに余裕がなくなり、周りが見えなくなります。
- ◎余裕のなさが、感情に任せた指導となり、「体罰」へとつながります。体罰は「人権侵害」です。

◎日頃からチームで支えあい、指摘し合える関係づくりを意識しましょう。

皆さんが心がけている1つ1つのことが  
自身の内面からにじみ出てくるものとなり  
子どもたちに伝わり、**真の指導力**を生みます

ま

何でも相談できる、話し合える  
お互いに注意し合える職場風土を

コロナ禍で大変な今だからこそ「チーム」の力で乗り切りましょう